
ATA N° 24/2017 1 

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de 2017, às 2 

dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 

Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 

Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 

vigésima Sessão Ordinária do ano de 2017 para a deliberação 6 

de dois Projetos de Lei de iniciativa do Poder Executivo e 7 

duas Moções de Apoio de iniciativa do Poder Legislativo. A 8 

Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza Mattia 9 

cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 10 

Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o 11 

Senhor Valdecir Faganelo, enfim agradeceu a presença de 12 

todos. A Presidente em seguida declarou aberta a Sessão e 13 

solicitou o recolhimento das assinaturas dos Nobres 14 

Vereadores no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes 15 

os Vereadores Antonio Cella, Luciano Mocelin, Mauri 16 

Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, 17 

Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a 18 

leitura de um trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na 19 

seqüência, colocada em discussão a Ata nº 23/2017, não 20 

houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 21 

unanimidade. Em continuidade foi feita a leitura do Projeto 22 

de Lei nº 2426/2017 (Estima a receita e fixa a despesa do 23 

município de Mariano Moro para o exercício financeiro de 24 

2018). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado 25 

em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em 26 

continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 27 

2430/2017 (Cria Cargos em Comissão e Funções Gratificadas e 28 

dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 29 

discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 30 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar do Executivo a 31 

Presidente passou a matéria do Legislativo. Solicitou a 32 

leitura da Moção de Apoio nº 02/2017 (Solicita envio de 33 

Moção de Apoio ao Fórum Regional Permanente de Vereadores 34 

do Alto Uruguai - Rio Grande do Sul e suas demandas 35 

escolhidas no II Encontro, ocorrido no Município de Mariano 36 

Moro/RS, na data de 26 de julho do corrente ano). Colocada 37 

em discussão, não houve discussão. Colocada em votação, a 38 

Moção foi aprovada por unanimidade. Na seqüência a 39 

Presidente solicitou a leitura da Moção de Apoio nº 03/2017 40 

(Solicita envio de Moção de Apoio ao Fórum Regional 41 

Permanente de Vereadores do Alto Uruguai - Rio Grande do 42 

Sul e suas demandas escolhidas no III Encontro, ocorrido no 43 

Município de Paulo Bento/RS, na data de 28 de setembro do 44 

corrente ano). Colocada em discussão, não houve discussão. 45 



Colocada em votação, a Moção foi aprovada por unanimidade. 46 

Nada mais havendo a tratar a Presidente encerrou o Grande 47 

Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo 48 

de cinco minutos aos Edis para manifestações pessoais. O 49 

Vereador Sadi usando a palavra cumprimentou a todos e 50 

agradeceu os Nobres Colegas pela solidariedade de ambos na 51 

aprovação do adiamento da Sessão Ordinária que estava 52 

agendada para o dia primeiro, a qual está sendo realizada 53 

no dia de hoje. A Vereadora Presidente autorizada a falar 54 

colocou sobre sua viagem a Brasília, onde esteve 55 

participando de um congresso, cujo debate principal esteve 56 

relacionado às leis que regem a Câmara Municipal, entre 57 

outros, e nesta oportunidade esteve protocolando emendas 58 

parlamentaras junto aos gabinetes de alguns Deputados 59 

Federais, entre eles o mais solidário foi o Deputado 60 

Covati. O Vereador Valentim usando a palavra cumprimentou a 61 

todos e colocou que participou recentemente de um evento 62 

esportivo na Cidade de Três Arroios, onde conversou 63 

pessoalmente com o Deputado Federal Danrlei, sendo que o 64 

mesmo se comprometeu, para o ano de 2019 repassar mais uma 65 

emenda parlamentar para o município de Mariano Moro, a 66 

princípio para a Comunidade de Rio Branco, a exemplo desta 67 

que já está sendo executada, que é a pavimentação asfáltica 68 

de algumas ruas de nossa cidade, a princípio o repasse será 69 

de duzentos e cinqüenta mil reais para melhorias na sede da 70 

comunidade, bem como na sede esportiva. Nada mais havendo a 71 

tratar a Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 72 

encerrada a Sessão Ordinária, e convidou os Vereadores para 73 

a vigésima primeira e última Sessão Ordinária deste ano que 74 

será realizada no dia 15 de dezembro de 2017, às dezenove 75 

horas, na qual será procedida e eleição da nova Mesa 76 

Diretora para o exercício de 2018. A presente ata, após 77 

aprovação, vai assinada pela Presidente e demais 78 

Vereadores. 79 


